

# Momentum Lebaran Dandim Apresiasi Tugas Pengamanan Lebaran Dan Pimpin Acara Halal BiHalal

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

May 3, 2023 - 10:56



SALATIGA-Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S.E, M.S.I. memimpin langsung pelaksanaan apel dan halal bihalal bersama seluruh anggota Kodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35,Rabu(03/05)



Dalam arahnya perwira abituren tahun 2003 ini menyampaikan apresiasi kepada anggota Kodim 0714/Salatiga yang telah sukses dalam melaksanakan pengamanan hari raya idul Fitri 1444 H/2023 masehi yang tersebar di sejumlah pos di Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang.

“Atas nama pimpinan dan pribadi saya mengucapkan terima kasih kepada semua anggota yang telah melaksanakan tugas dalam memberikan pelayanan maupun pengamanan dalam hari raya idul Fitri 1444 H/2023 masehi dan alhamdulillah sampai saat ini wilayah Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang aman terkendali,” katanya.



Dalam memontum tersebut Dandim menegaskan dan mengingatkan kepada semua keluarga besar Kodim 0714/Salatiga, Penekanan Anggota terkait dengan Loyalitas , Sikap dan penampilan harus terlihat rapi serta antisipasi jangan sampai terjadi benturan/kesalah pahaman antara TNI Polri. jangan sampai terpecah belah oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab, karena itu mari kita jaga bersama senergitas dengan semua pihak.

“Jangan sampai kita terprovokasi oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab, kita semua wajib menjaga sinergitas yang telah terjalin baik,”ujarnya.

Terkait dengan gelombang cuaca panas ekstrim yang melanda di berbagai negara,agar senantiasa menjaga kesehatan pribadi dan keluarga.

Lebih Dandim berpesan memasuki tahun politik jangan sampai kita di adu domba, jalin silaturahmi yang baik dan jaga kondusifitas wilayah dengan melakukan komunikasi sosial sebagai upaya pencegahan dan deteksi dini.

“Babinsa sebagai ujung tombak harus berpegang teguh pada sapta marga, sumpah prajurit dan 8 wajib TNI, melalui apel dan halal bihalal ini selain untuk mengecek juga sebagai upaya menjalin silaturahmi antara pimpinan dan anggota,”tuturnya.

Kegiatan kemudian dilanjutkan dengan saling bersalam-salaman yang diikuti oleh Anggota TNI dan PNS Kodim 0714/Salatiga. (**Yudhaoncu27**)